

	<p style="text-align: center;">啓成中だより</p> <p style="text-align: center;">ひびき 響音</p>	<p style="text-align: center; font-size: 2em;">NO.5</p> <p>令和3年8月27日 文責 校長 墨谷誠一</p>
<p>◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 ◆ 校 是 ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」</p>		

2学期がスタート！

8月23日（月）から2学期がスタートしました。2学期のスタートを早めた理由は、主に以下の3点です。

- ①授業時数を確保するため。
- ②8月後半は3年生のテストや学習会の実施など、すでに生徒が登校している。
- ③エアコンが整備されている。

コロナの感染や台風、大雨、大雪など、いつまた臨時休校になるかわかりません。できるときにしっかりと授業を実施し学力をつけていきたいと思います。特に3年生は入試を控えておりますので、授業が計画通りに支障なく進められるよう努めていきます。



校長室からのリモート配信

2学期の始業式もリモートで行いました。校長室から全学級に配信する方法で行いましたが、生徒会のみごとな司会でテンポよく進めてくれました。生徒会副会長の谷口幸弥君が「コロナに負けず2学期も頑張っていきたい」との力強い2学期の豊富を発表してくれ、とても頼もしく感じたところです。

8月豪雨など自然災害について

8月11日から始まった停滞前線による大雨は、九州や中国地方を中心に各地に甚大な被害をもたらしました。

特に近隣では大町や武雄の被害が大きく、全国のニュースでも何回も報道されました。県外の私の友人からは心配の電話やメールも複数届いたほどです。被害にあわれた皆様には心よりお見舞い申し上げます。今のところ、本校生徒のご家庭からは特に被害の情報は届きませんでした。大丈夫だったのでしょうか。

8月12日、13日は啓成中学校も避難所として体育館が開放されましたが、市役所の職員の方が早朝より待機され、夜も泊まって対応をされておりました。幸い本校へ避難された方はおられなかったと聞いておりますが、警報が出されるたびに緊張感が走ります。その後何度も大雨や土砂災害警報が発令されるなど、異常な気候が続いている状況で、26日も急な大雨となったため登校時間を遅らせるなどの対応をしたところです。悪天候の度に学校も早朝より近隣の学校と連絡を取り合いながら、休校や登下校について判断をしているところですが、毎回、判断の困難さを感じています。

前にもお伝えしましたが、学校が登校と判断しても地域によって状況が異なりますので、危険が予想される場合は無理をせず登校を控えるようお願いいたします。なによりも生徒の安全を最優先にお願いいたします。

今一度、感染防止対策の徹底を！

本校では23日より2学期をスタートしておりますが、県内のコロナ感染者も多数でおり、厳しい状況が続いております。学校でも感染予防対策を強化しておりますが、ご家庭での予防対策についても引き続きご協力をお願いします。

【健康観察の徹底について】

○検温

・毎日、登校前の検温をお願いします。

○登校の差し控え

・発熱等のかぜ症状がある場合には、軽い症状でも登校を控え（本人、兄弟姉妹）、医療機関での受診をお願いします。その際の通院や感染予防のための欠席については、出席停止とし欠席扱いにはなりません。

○登校後の対応

・当面の間、登校後に37度以上の発熱や具合が悪くなったときは、保護者へ連絡し、お迎えをお願いします。高熱など状況によっては、当該生徒だけでなく、兄弟姉妹も一緒に早退していただく場合もあります。

【感染予防の徹底について】

・マスク着用、手指消毒、3密の回避、部屋の換気などの徹底をお願いします。

【学校への連絡について】

・生徒や同居されているご家族の方がPCR検査を受けられる場合は、すぐに学校への連絡をお願いします。休日等で学校に連絡がつかないときは下記のアドレスへメールでの報告をお願いします。

メールアドレス keisei.jhs131@gmail.com



今後の行事等について

2学期も学校行事やPTA行事など様々な活動が計画されていますが、現在の状況下では計画の変更や中止もせざるを得ない状況です。9月8日～10日にかけて行く予定であった3年生の修学旅行も、訪問先の鹿児島県や熊本県も感染者が多数でいる状況で、他県からの移動制限も出されているため行くことができなくなりました。今のところ10月28日～29日に1泊2日で訪問先や内容を変更して実施する予定です。23日の始業式の日、3年生の学年集会を開き修学旅行の計画変更について話をしましたが、生徒たちはすでに予想していたのか大きな動揺は見られませんでした。3年生にとってはとても楽しみにしている修学旅行ですので、生徒の健康を第一に考えながらも、なんとか中止にすることなく実施できるよう検討していきたいと思っております。

その他の行事についても、情報を集めながら慎重に検討していきたいと思っておりますが、急な計画変更もあり得ますのでその際はご了承ください。

【現在変更が決まっている行事】

○土曜授業（9月4日）：中止

○修学旅行（9月8日～10日）：10月28日～29日へ延期

○PTAあいさつ運動（9月）：中止